





Voici la campagne Unies pour les rêves 2024

En 2024, je participerai à la campagne Unies pour les rêves de Make-A-Wish® | Rêves d'enfantsMD Canada! Lors de la première édition, en 2023, 100 femmes de partout au pays ont joint leurs efforts pour amasser un million de dollars afin de réaliser les rêves d'enfants atteints d'une maladie grave.

Leur énorme succès a pavé la voie pour une deuxième année de cette campagne, qui représente une occasion unique d'amasser des fonds et de soutenir la mission de Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada.

Dans le cadre de ma participation à la campagne, je me suis fixé l'objectif de rassembler 10000\$ pour les enfants de notre région. Et j'ai pensé à VOUS pour m'aider à atteindre cet objectif!

Comment puis-je contribuer?

Je vous invite simplement à faire un don dans la mesure de vos moyens: chaque don compte! En 2023, Make-A-Wish |
Rêves d'enfants Canada a réalisé plus de 1400 rêves, mais des milliers d'enfants sont toujours en attente partout au Canada, y
compris ici même, dans la région de .

Votre contribution à mon objectif de 10000 \$ est un formidable acte de générosité. Si vous souhaitez en faire encore plus, et que vous êtes à l'aise de le faire, vous n'avez qu'à en parler avec les membres de VOTRE réseau. Informez-les qu'il s'agit d'un excellent moyen d'effectuer un don caritatif cette année, tout en ayant un impact direct sur les enfants de nos communautés!

Que devrais-je savoir?

Voilà maintenant 40 ans que Make-A-Wish | Rêves d'enfants Canada réalise des rêves. Depuis 1983, nous avons réalisé plus de 38 000 rêves, qui ont changé tout autant de vies. Voici quelques résultats des enquêtes menées auprès des familles:

- 99% des parents ont déclaré que l'expérience du rêve avait accru le sentiment de bonheur de leurs enfants.
- 96% des parents ont affirmé que l'expérience du rêve avait redonné de la force à leur famille.
- 97% des enfants de rêve maintenant adultes ont rapporté des bénéfices pour leur santé mentale et émotionnelle.
- 92% des parents ont observé une réduction du niveau d'anxiété et de peur chez les frères et sœurs de l'enfant de rêve.

Autrement dit, les rêves sont plus que de simples moments d'amusement. Ils ont un impact réel et positif sur la vie des enfants de rêve et de leur famille. Ce serait un plaisir de discuter avec vous de la façon dont votre don peut lui aussi changer des vies! Je vous invite à visiter ma page de collecte de fonds dès maintenant à l'adresse

pour faire un don en ligne. N'hésitez pas à me contacter si vous souhaitez discuter plus en détail de la campagne Unies pour les rêves.